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CONSEJO DEPARTAMENTAL 

REUNIÓN ORDINARIA –11 de Mayo de 2015 
 

Reunidos en la Ciudad de Córdoba, a los 11 días del mes de Mayo de 2015, siendo las 

17:00 hs, el Director de Departamento, Ing. Roberto Muñoz, da inicio con la presencia de 

los siguientes consejeros: 

 

1. Consejeros Docentes Titulares: Ing. Quinteros, Sergio; Ing. Vázquez, Juan Carlos; 

Ing. Haefeli, Amalia Inés 

2.  

3. Consejeros Docentes Suplentes: Ausentes 

 

4. Consejeros Graduados Titulares: Ing. Medina, Oscar 

 

5. Consejeros Graduados Suplentes: Ing. Báez Moyano, Luciano 

 

6. Consejeros Estudiantes Titulares: Russo, Pedro Luis; Fonzalida, Santiago 

 

7. Consejeros Estudiantes Suplentes: Ausentes 

 

 

 

 

ORDEN DEL DIA: 

1. Acta de reunión anterior. 

2. Informe de Gestión. 

3. Comité Carrera Académica 

4. Expedientes de PS 
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DESARROLLO:  

 

1. Acta de Reunión de Consejo Anterior  

 

El acta de Reunión de Consejo correspondiente al mes de Marzo de 2015 se aprueba 

por unanimidad. 

 

2. Informe de Gestión 

 

Reunión RIISIC – Mar de Ajó: Se informa que en la reunión, realizada entre el 23 

y el 24 de Abril en la Universidad Atlántica de Mar de Ajó, se trataron las incumbencias de 

la carrera, debatiendo ampliamente un documento borrador del Consejo Interuniversitario 

Nacional (CIN). Se resolvió solicitar a CONFEDI la participación de la RIISIC en la 

elaboración de las incumbencias y se redactó un documento con modificaciones en las 

incumbencias de acuerdo a lo debatido. 

Mesa Sectorial TIC – Semana TIC – Edutech – Hackaton: El Ing. Roberto 

Muñoz recordó las actividades próximas relacionadas a la Mesa Sectorial TIC y en 

particular la Semana TIC, incluyendo el Edutech y el Hackaton. Además informó que se 

comenzó a realizar un mentoreo de las actividades de emprendedorismo, del cual está 

participando el Ing. Oscar Medina. 

Reunión de Directores y de cátedras de DSI e IAR: Se informa que en la semana 

se realizará la reunión de Directores en Santa Fe, junto con las reuniones de las cátedras 

DSI y de IAR.   

Programa de Tutorías 1º Año: La Ing. Inés Haefeli comentó la buena aceptación 

que está teniendo el programa, con múltiples consultas de los estudiantes en todos los 

espacios generados, y destacó el número de consultas de la última semana en relación a la 

asignatura Matemática Discreta, recordando la proximidad del parcial.  

Tutorías Final de Carrera – Prórrogas con Proyecto Regular: El Ing. Muñoz 

recuerda el trabajo que se está haciendo con estudiantes que están próximos a finalizar la 

carrera e informa que ya hay 57 solicitudes de Prórroga de Regularidad, con la asignatura 

Proyecto Final regular, que ya han sido procesadas. Así mismo resalta que se seguirá 
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trabajando para colaborar con los estudiantes que están en condiciones de graduarse y 

encuentran dificultades administrativas o académicas. 

Abanderados: Se propone la convocatoria de los estudiantes abanderados próximos 

a asumir a la siguiente reunión de consejo departamental, con el fin de destacar su continuo 

trabajo y dedicación. 

Llamados a Concurso: Se informa que los llamados a concurso de DSI – Titular 

Simple; TCO – Titular/Asociado Simple; AED – Titular Simple; y ARE – Titular/Asociado 

Simple ya han sido elevados al Consejo Directivo y han sido aprobados en el mismo. 

 

3. Comité de Carrera Académica 

El Ing. Muñoz informa cómo están formados los comités a evaluar la Carrera Académica 

de los docentes de las asignaturas Probabilidad y Estadística, Gestión de Datos y 

Administración de Recursos. Los comités son aprobados por unanimidad. 

 

4. Expedientes de PS 

Los expedientes de PS son aprobados por unanimidad, con sólo dos que necesitan cambios 

de forma.  

 

Siendo las 21:00 hs. se da por finalizada la Reunión de Consejo Departamental 

correspondiente al mes de Mayo. 


